
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 12. Dezember 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 12. Dezember 2024 

 

Betreff:  Barrierefreie Haltestelle Saitzgasse   

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Bereits im Mai 2022 wurde mein Dringlicher Antrag „Barrierefreie Haltestellen“ einstimmig im 

Gemeinderat beschlossen. Nichtsdestotrotz gibt es noch zahlreiche Haltestellen, die nach wie vor noch 

nicht barrierefrei umgestaltet wurden, so etwa die Haltestelle „Saitzgasse“ stadtauswärts. Im Februar 

2024 brachte ich eine Anfrage an die Bürgermeisterin ein, in der ich eruieren wollte, welche 

Haltestellen zukünftig barrierefrei umgestaltet werden. Leider befindet sich die oben genannte 

Haltestelle „Saitzgasse“ nicht auf der Liste.  

 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Bis wann werden alle Haltestellen im Grazer Stadtgebiet barrierefrei umgestaltet werden sein?  

2. Warum findet sich beispielsweise die Haltestelle „Saitzgasse“ stadtauswärts nicht auf der 

Liste? 

3. Anhand welcher Kriterien wird festgelegt, welche Haltestellen barrierefrei umgestaltet 

werden? 

 

 


